
平成２７年度（第１回）二宮町文化財保護委員会議 会議録 

 

日 時 平成２７年７月１０日（金） ９：３０～１１：３０ 

場 所 ラディアン ミーティングルーム１ 

出席者 （文化財保護委員） 橘川卓司委員長、杉山幾一副委員長、加藤孝次委員、  

露木泰彦委員、山口眞弘委員 

（事務局） 府川教育長、宮川教育次長、三浦生涯学習課長 

小嶋生涯学習班長、清宮主任主事、中山文化財保護事務嘱託員 

傍聴者  １名 

資 料  （１）平成２７年度文化財保護関係事業および予算について 

    （２）平成２７年度バーチャル郷土館更新予定について 

    （３）２０世紀の神奈川（二宮周辺編） 

 

１、開会 

 

２、教育長挨拶 

 

３、委員長挨拶 

 

４、委員、事務局自己紹介 

 

５、議題 

（１）平成２７年度文化財保護関係事業および予算について 

   事務局より事業および予算について説明。 

   （委員より意見なし） 

 

（２）平成２７年度バーチャル郷土館更新予定について 

事務局より内容の更新予定について説明。 

（委員より意見なし） 

 

（３）町制８０周年記念講演会「（仮題）２０世紀の二宮」について 

２０世紀の神奈川（二宮周辺編 製作：社団法人神奈川ニュース映画協会）の映像を見

た後、講演会の内容について協議。 

 

（事務局）この映画は湘单についての記録を掘り起こそうというイベントで、平成１３年７月



に作成したものです。当時の様子が分かるものや二宮の映像を選んで編集しました。

この映画をきっかけに当時の二宮を思い出そうということで、１１月に町制８０周

年講演会をします。 

（委 員）昭和３６年に二宮の敬老会の映像があったが、逆算すると敬老会は戦前からあった

ようです。 

（委 員）２００９年～２０１０年の神奈川新聞の「湘单のすたるぢぃ」という記事で、敬老

会についても取り上げたことがあります。 

（委 員）二宮の平均年齢は昔から高い。長寿、健康的な町ということは二宮の良い面だと思

います。 

（委 員）私も二宮町は長寿の町という認識です。環境が良いのではないでしょうか。 

（委 員）気候が温暖で水害はなく、漁業も農業も両方あります。 

（委 員）半農半漁だが、漁業の方が、言葉の面等、文化に影響を与えたと思います。 

（教育長）講演会で委員所有の写真をスライドしたらどうでしょうか。 

（委 員）自分の時はこうだったと、会場の中からも足してもらうといいでしょう。 

（委 員）「二宮ゆかりの人物ガイドブック～近現代文学を中心に～」は二宮の文化を知る上

で大変参考になります。 

（委 員）講演会の中で、二宮音頭やガラスのうさぎ等、二宮にちなんだ歌をハーモニカで演

奏することを考えています。５～６曲で２０～２５分間程度でしょうか。 

（委 員）二宮に関係する著名人をピックアップして本等を提示するのはどうでしょう。 

 

６、閉会 


